
高速道路のインター入口手前付近に高速道路電光掲示板が設置されている
が、道路わきの樹木により半分しか見えないのでどうにかしてほしい。

行政相談委員が現地を確認したところ、相談内容のとおりであったため、
県土木事務所に連絡をしたところ、早急に伐採するとの回答がありました。
後日、樹木が伐採され、電光掲示板の情報が見えやすくなりました。


